
2025-2026 年度 RI会長 

フランチェスコ・アレッツォ 

7 月 4 日 (第 1 例会) 
シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 
出 席 会 員 35名(内免除会員 9 名) 
会 員 総 数 43名(同上 14 名) 
ゲスト    0 名 
ビジター  0 名          

             計 35 名 
ホームクラブ出席率 92.10％ 

6 月 20 日(第 3 例会)補正出席率 97.29％（MU8 名） 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

 無し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本 日 の 例 会   7 月 11 日（第 2 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●就任挨拶 小林正啓職業奉仕委員長、田中浩之社会奉仕委員長 

      西谷雅之国際奉仕委員長、細川直人青少年奉仕委員長 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次週のお知らせ   7 月 18 日（第 3 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「未定」                        岡部泰鑑研修リーダー担当 

●第 1 回クラブフォーラム(研修リーダー) 13：40～15：00 

シェラトン都ホテル大阪 3階 金剛の間 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次々週のお知らせ   7 月 25 日（第 4 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「ロータリー雑談」                       光信昌明会員担当 

 

 

 

先 週 の 記 録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創  立 1969．5．30 
幹  事 松 田 振 興 

会    長 岡 部 倫 正 
会報委員長 三宅 善太郎 

 

NO．2681 2025-7-11 



 

 

 

まず、最初に石濱直前会長、野村直前幹事、青野直前 SAA 一年間、ご苦労様でした。あらた 

      めて御礼申し上げます。 

会長就任挨拶は後程、卓話の時間にお話ししますので宜しくお願い致したいと思います。 

さて唐突ですが、明日 7月 5日 4 時 1８分が SNS上で話題になっているとご存じのかたもい 

      らっしゃると思います。1999 年に発表した『私が見た未来』の作者、たつき涼さんが注目される 

      ようになったきっかけは、その単行本の表紙に「大災害は 2011 年 3 月と書かれていたことから、 

東日本大震災を予言した漫画家として注目を集めています。さらに 2021 年にリリースした同書 

の「完全版」では、2025 年 7月に大津波発生を予言しています。（鹿児島県のトカラ列島近海で 

地震が相次いで発生） 

南海トラフの発生率は 30年以内に 80％。富士山の噴火もいつ起きてもおかしくないといって 

いる中でこういった預言書的なものが SNS界隈では大きな話題となっています。 

実際にはノストラダムスの大予言と同じようにそのような事は起こらないと信じたいですが、 

日頃から災害に対する備えや避難場所、避難経路の確認が必要だと感じしています。 

皆さんもご帰宅されてから今一度、災害に対しての考えをブラッシュアップしていただくと幸 

いです。 

 

 

 

1）7 月ロータリーレート＝145 円 

2）ロータリー文庫運営委員会からのお知らせです。2023 年度より電子図書館として運営してい 

ます。今年度も新たなユーザー名とパスワードを使い、ＷＥＢサイトを通じた資料の公開を 

継続します。詳しい内容、情報を回覧しますので、ご確認下さい。 

3）箕面千里中央ロータリークラブは 2025/06/30 付けで国際ロータリーを脱会しました。 

4）地区から大阪・関西万博テーマウィーク「平和構築と人権擁護」―アジェンダ 2025 参加プロ 

グラムライブ配信視聴登録のお願いがきています。詳しい内容は同じくメールでポストしまし 

たので、ご確認下さい。なお、大阪城南 RAC も対象となります。 

5）本日、13:40 からシェラトン都ホテル大阪 3階 金剛の間にて、2025-2026 年度第一回クラ 

ブ協議会を開催しますので、理事・役員・正副委員長のご出席をお願いいたします。 

また、入会 3年未満の会員ですが、オブザーバーでの参加をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

2025-26 年度 岡部倫正会長 

今年度、大阪城南 RC第 57代会長を仰せつかった岡部倫正です。 

過去 56人の歴代会長が繋いできた大阪城南 RCの重責を感じなが 

らクラブ運営に尽力して参りたいと思います。 

あらためて自己紹介をさせていただきます。1971 年（昭和 46年） 

12月 24日生まれの 53才です。家族は母と妻、娘、息子の 5 人家 

族です。私事ではありますが長女がこの 7 月 18日より来年 6 月の 

 

 

会長の時間 

就任挨拶 

幹事報告 



 

7 月は 母子の健康月間 

 

1 年間オーストラリアへ留学する予定で、私にとって折角の晴れ姿を見せることが出来なくて残 

念ですが、父娘ともに成長出来たらいいなと思っています。 

職業分類は計測機器、タクシーメーターの製造販売を生業として弱小メーカーながら全国展開 

をしております。 

今年度は大阪東南 RC・豊原北区 RC の 40 周年記念式典があり、とりわけ豊原北区 RC に於か 

      れましては RI 世界大会が台湾で開催されます。我々が参加し易いように周年開催時期を世界大会 

      に合わせて頂いております。クラブを挙げ多くの会員が式典に出席できるようご参加をお願い致 

      します。 

これから一年間長旅になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2025-26 年度 松田振興幹事 

このたび、2025–2026 年度の幹事を拝命いたしました松田です。 

入会して 7 年過ぎで、まだまだ未熟ではありますが、歴史ある大阪 

城南ロータリークラブで幹事という役割を担えることを光栄に思う 

と同時に、大きな責任も感じています。 

幹事は、会長の補佐役であり、クラブの円滑な運営を支える大切 

な立場です。先輩方のご指導をいただきながら、会員の皆さまとの 

連携を大切に、精一杯務めてまいります。 

1 年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2025-26 年度 金山信利 SAA 

みなさんこんにちは、今年度 SAAを拝命致しました金山信利と 

                   申します。昨年度は副 SAAとして前 SAAの青野会員の横に鎮座し 

                   て青野 SＡＡの行動をジッと伺っておりましたが、とにかく大変で 

時間を気にされて食事も落ち着いて食べてらっしゃらない印象が 

ありました。 

正直なところ、私自身ちゃんと 1年間 SAAとして務まるのか非 

                   常に不安ではございますが、これも自分がロータリアンとして一歩 

成長できるご縁を頂いたと思って頑張りたいと思います。 

事業計画書、昨週の委員会報告でもお伝えしましたが今年度、岡部倫正会長のご要望の元、 

      少し例会の流れを変更致します。 

先ずは食事の配膳時間を今までは 12時 15 分からでしたが今年度より 12時 25 分より食事の 

      配膳を開始します。12時 30 分より開会点鐘、そして国家斉唱、ロータリーソングが終わり次第 

      食事の開始となります。そして食事を取りながら出席報告、会長の時間、幹事報告、委員会報告、 

そして最後のニコニコ発表が終わり次第、13時の卓話までの時間を歓談の時間とさせていただ 

きます。そして大切な食事の内容ですが、第３週までは通常の和食、中華、洋食となっており、 

 

 

 



 

月４回の例会の第４週目と、月５回例会の第３週と第５週はカレー、丼物となります。 

続きまして各委員会の委員長、同好会の皆様にお願いがあるのですが、私の諸事情により委 

      員会報告がある場合はパソコンメールではなく私の LINEかお電話にてお知らせ頂きますよう 

      お願い致します。勝手を申しますがご容赦ください。 

この 1年間色々とミスがあるかと思いますが、一生懸命スムーズな例会進行を目指して頑張 

      って行きたいと思います。 

会員の皆様におかれましてはご寛容のほどお願い申しあげまして私の SAA就任挨拶とさせて 

頂きます。ご静聴ありがとうございました。 

 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2025-26 年度 山本智重副会長 

本年度副会長兼クラブ奉仕委員会委員長を拝命致しました、山本 

智重です。私のような若輩を副会長に指名頂きました岡部倫正会長 

の意図を自分なりに解釈しながら、役割を全うして参りたいと思い 

ます。 

その役割ですが、事業計画にも記載しましたとおり、当クラブの 

活動を円滑に進め、会員同士の親睦を深め、クラブの発展に貢献す 

る為、クラブ奉仕委員会に属する各委員会（規定・情報、選考・分 

類、会員増強、親睦・出席、プログラム、クラブ会報、雑誌・広報、IT）において立案された事 

業計画が着実に実施されるよう運営して参ります。 

つまり、当クラブの全体像を俯瞰し、会長、幹事、各委員会委員長の補佐役としていわば潤滑 

油的な存在になることが私の役割だと認識しております。 

時に声高に主張してしまう性格ですが、今年度に限ってはその性格を封印し岡部倫正会長の考 

えや思いを常にイメージしながら、いわば黒子役に徹する所存です。一年間どうぞよろしくお願 

い申し上げます。 

とは言え、今年度は、当クラブチャーターメンバーの光信会員が 100 歳の誕生日を迎えられる 

記念の年度となります。当クラブとしまして祝賀記念事業を企画しており、クラブ奉仕委員会並 

びに親睦出席委員会のメンバーよりプロジェクトチームを編成させて頂き、光信会員 100 歳祝賀 

記念事業を開催したいと思っております。 

岡部倫正会長からも依頼されておりまして、この事業につきましてはリーダーシップを発揮さ 

せて頂きたいと思っております。前段の黒子役と全く相反する姿になりますが、臨機応変に対応 

していきたいと思いますので、皆様にも予めご理解頂ければと思っております。 

クラブ奉仕委員会の委員会のメンバーですが、副委員長は奥田秀行会員、委員は光信昌明会員、 

岡部泰鑑会員、山本英樹会員、村上泰啓会員、濱田由弘会員、石濱宏章会員、泉浩一会員、元氏 

成保会員とパスト会長が 6 名で大変心強いメンバー構成となっております。この心強いメンバー 

構成ですので、ご意見をお伺いしながら一年間努めて参ります。 

何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石濱前会長から岡部(倫)会長へ会長引継ぎ      前会長、前幹事バッジ贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月誕生日 江後会員、田中会員、南賀会員、土井会員、元氏会員、三宅会員 

 

 

 

 

7 月 4日（第 1 例会） 

・岡部(倫)会長 いよいよスタートです。皆様一年間どうぞ宜しくお願いします。 

・松田幹事 幹事という大役を拝命し、一年間頑張りますのでよろしくお願いします。 

・岡部(泰)会員 岡部倫正新会長、頑張れ。 

・山口会員 岡部(倫)丸の出航を祝して。順風満帆の航海をお祈りします。 

・上会員 石濱さんご苦労様でした。岡部さんチャレンジして下さい。 

・中本会員 岡部新執行部に期待して！ 

・梅崎会員 岡部会長、理事、役員の皆様一年間頑張って下さい。。 

・南賀会員 岡部倫正年度、理事役員の皆様一年間お世話になります。 

・山本(英)会員 岡部倫正丸の出航を祝って。 

・尾﨑会員 石濱会長、1年間ご苦労様でした。厚く御礼申し上げます。 

             岡部会長、ご苦労をお掛けしますが一年間よろしくお願いします。 

 

 

ニコニコ箱 

例会風景 



7 月のロータリーレート 

１ドル＝145 円 

 皆さんへ、ご迷惑をおかけすることがあるかもしれませんが、どうぞよろしく 

お願いします。 

・村上会員 岡部丸の出航を祝して。 

・小林(正)会員 岡部年度の出航を祝して。 

・三宅会員 岡部会長、ご活躍を大いに期待しております。 

             本日５５才になりました。クラブより 1才年下、まだ若い！ 

・山本(智)会員 いよいよ本日から岡部倫正年度の幕開けです。副会長らしく黒子役に徹して 

岡部会長を支えていきます。何卒宜しくお願い申し上げます。 

               2015年 10月入会です。今年 10月で丸 10年が経とうとしております。ロー 

タリー活動を益々充実していきたいと思います。 

・金山会員 1年間宜しくお願い致します。 

・石濱会員 石濱年度ありがとうございました。やっと 6年目になりました。今年度も宜しく 

お願いします。 

・泉会員 岡部(倫)会長、松田幹事、金山 SAA,一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

・青野会員 岡部倫正会長、先日はありがとうございました。ごちそうさまでした。 

・細川会員 2020年 7月入会の 4名と野村さんが誰も欠けずに元気に在籍できていて何より 

      です。 

・土井会員 満年齢で７０歳をむかえました。両親と家族に感謝しています。良い１年にな 

ればと願っています。 

             入会して２年２カ月皆様今後ともよろしくお願い申し上げます。 

       ・楳垣会員 やっと２年、もう２年。今年もよろしくお願い致します。 

・江後会員 今年５１才の誕生日を迎えます。去年の誕生日は広島で迎えました。来年はど 

      こで迎えるのか…大阪で迎えられたらと思います。 

早いもので入会して３か月となります。毎週金曜日を楽しみに引き続き宜しく 

お願い致します。 

岡部会長へ 先日はごちそう様でした。今後とも宜しくお願い申し上げます。 

・元米山奨学生 チャン・ティ・トゥ・タオさん 岡部(倫)さん、頑張ってくださいね。 

・その他、お祝い 42件 

 

本日のニコニコ合計：308,000円 

本年度ニコニコ累計（2025年 7月 4日現在）：308,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

(編集担当 三宅・山本(哲)） 


